

4月のできごと

街のアルバム

富士山麓ブナ林創
造事業
四月二十九日



富士市のバラを広くPR

「ようこそ！『かぐや富士』まつり」

来年5月に開催される「第12回ばらサミット」のプレイベント「ようこそ！『かぐや富士』まつり」として、「富士押花の祭典」と「『あっぱれ富士』まつり」が行われました。



「富士押花の祭典」 4月10日～14日 色とりどりのバラをメインに、華やかな押し花作品を展示した「富士押花の祭典」が、ロゼシアター展示室で行われました。市内の押し花グループの皆さんによる作品をはじめ、バラをまちの花として指定している全国の皆さんのが手がけた作品など約500点が展示。その芸術性と華やかさで、来場者を魅了しました。



「あっぱれ富士」まつり 4月28日 富士市オリジナルの白いバラ「かぐや富士」の植樹を皮切りに、「『あっぱれ富士』まつり」が中央公園で盛大に行われました。メインイベントのよさこい祭りでは、市内外から21団体のよさこいチームが参加し、それぞれに迫力のある踊りを披露しました。



富士北地区に待望の公民館が完成 「富士北公民館落成式」

4月13日 市内で24館目となる富士北公民館が完成し、地域住民らを招いて盛大に落成式が行われました。潤井川越しに雄大な富士山を望む場所に位置する同公民館は、エレベーターや身障者用トイレ、昇降式調理台などが設置され、ユニバーサルデザインを取り入れた施設。あいさつに立った市長は「明るく住みよいまちづくりの拠点として、大いに活用してください」と期待を述べました。



雨にも負けず、元気よく！ 「富士ふれあいウォーク」

4月21日 毎年恒例の健脚イベント「富士ふれあいウォーク」が、富士山南ろくのコースで行われました。このイベントは、競走ではなく健康増進が目的。この日は朝からあいにくの雨模様にもかかわらず、約1,000人もの皆さんのが参加しました。花火を合図に、元気よく富士総合運動公園陸上競技場を出発した参加者は、新緑の中でウォーキングを楽しみました。